

【教育目標】  
すなおで  
かしこく  
たましく



# 中之島小学校だより



令和7年度

第9号

令和7年12月23日発行

校長 山本未知雄

## 実り多い2学期 80日間 終了しました

12月23日(火)、長い2学期が終了しました。今年は11月7日に全国へき地教育研究大会新潟大会が開催される特別な2学期でした。子どもたち、教職員が日々通学、通勤し、無事に終業式を迎えたことを本当にうれしく思います。

考えてみれば、これは当たり前のことです。しかし私は校長として、この当たり前のこと毎日きちんと積み上げていくことが、本当に重要なことだと考えています。『凡事徹底』という言葉があります。普通に毎日を過ごしていくことは、本当に素晴らしいことです。

さて、今日は終業式でした。私は子どもたちにいつも同じ話をします。

- ①当たり前のことを当たり前のようにできている君たちは素晴らしいです。
- ②笑顔を大切に。笑顔は素晴らしい力を持っています。ピンチの時こそ笑おう。
- ③『みんなちがってみんないい』の考え方を大切に。多様性の時代です。

2学期始業式まではこの3つしか話しませんが、今年も、もう1つ話をしました。

- ④雪国の子どもたちは、どんどん外に出て雪に親しもう。 です。

世界的視野に立つと、ウインターランドスポーツを経験できる人は世界人口の2~3%しかいない、という話を聞いたことがあります。それくらい、スキーやスノーボードは世界中の人们にとって憧れのスポーツです。大半の人は、高いお金を払って、たくさんの時間を使って、わざわざ遠くからやってきてスキーやスノーボードをします。でも皆さんは違います。簡単にスキー場に行くことができます。簡単に雪上での活動ができる中之島は、本当に素晴らしい所です。

地球規模で考えると、降雪のほとんどは山岳地帯のみです。南魚沼市のように数万人を超える人々が暮らしている地域に2mも降雪があるというのは、世界的にも極めて珍しいことです。これを『地域の特色』と呼びます。これは我々の強みです。雪はやっかいものではありません。雪は我々を輝かせる大切な財産です。たくさん、雪と親しみましょう。

四季を愛し、雪を愛し、そして、ふるさとを愛する、そんな子どもを育てていきましょう。



## 5. 6年生 地域ふれあいタイム

12月4日（木）、本年度も「技」をお持ちの皆様を講師にお迎えし、しめ縄・手芸・郷土料理・将棋の4グループに分かれて体験学習を行いました。みんな楽しみながら学ばせていただきました。講師の皆様、本当にありがとうございました。



### 子ども110番の家

子ども110番に登録し、子どもたちの見守りをしてくださっている皆様、いつもありがとうございます。

プレートが壊れてしまった方や、今年度末で辞退されたい方は学校まで連絡をお願いします。

来年度以降も継続される方は連絡不要です。よろしくお願いします。

### 緑の学校

今年も全学年で「緑の学校」が開催されました。南魚沼森林組合様、舞子生産森林組合様のご協力で行われました。6年生はチェーンソーの体験もさせていただきました。ありがとうございました。



### 努力の跡

第75回新潟県  
競書大会  
特選 6年 [REDACTED]

第61回新潟県  
中越教育美術展  
特選 2年 [REDACTED]  
5年 [REDACTED]

第56回新潟県  
ジュニア美術展覧会  
奨励賞 2年 [REDACTED]



11/27 スキー発会式

### 1月の主な予定

- 5日（月）預かり金振替日  
都市児童美術展（～20日）  
8日（木）3学期始業式・生活朝会  
9日（金）発育測定（1～3年生）  
クラブ・課外①  
1～3年生給食後放課  
13日（火）発育測定（4～6年生）  
14日（水）避難訓練（地震）委員会  
16日（金）クラブ・課外②  
1～3年生給食後放課

- 21日（水）意見発表・任命式・  
大空タイム  
23日（金）クラブ・課外③  
1～3年生給食後放課  
28日（水）生活朝会・委員会  
30日（金）クラブ・課外④  
1～3年生給食後放課

